

## Pemko Bukittinggi Salurkan PKH Murni Tahap 3 untuk 602 KPM

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://BUKITTINGGI.INDONESIAMUDA.OR.ID)

May 27, 2024 - 11:17



*Pemko Bukittinggi Salurkan PKH Murni Tahap 3 untuk 602 KPM*

Bukittinggi - Pemerintah Kota Bukittinggi melalui Dinas Sosial, kembali salurkan bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) murni tahap 3 triwulan II tahun 2024, pada Jumat (24/5/2024) di Aula Rumah Dinas Walikota Bukittinggi.

Bantuan yang diserahkan secara simbolis oleh wali kota diwakili Sekda itu, mendapatkan respon baik dari masyarakat setempat.

"Selama satu tahun belakangan efek ekonomi kami mengalami kendala, dengan datangnya program bantuan ini kami sangat sangat terbantu," ujar ibuk N di halaman rumdis setelah mendapatkan bantuan.

"Alhamdulillah kita bersyukur kepada Allah, bantuan ini memudahkan kita terutama dalam kebutuhan pangan, Mudah mudahan pak walikota sehat selalu," imbuhnya.

Hal yang senada, bapak Nofri, Semenjak kita mendapatkan bantuan ini alhamdulillah bisa mendapatkan perubahan, artinya program ini sangat membantu kami," kata dia.

Ditambahkan oleh wanita paruh baya, sebut saja Siti (nama samaran,red) ia juga mengucapkan terimakasih nya kepada Walikota Erman Safar.

"Selaku ibuk rumah tangga, saya sangat merasakan sentuhan pemerintah kota, apalagi ada anak yang penyandang disabilitas," ungkapnya.

Untuk diketahui Wali kota Bukittinggi, melalui Sekda, Martias Wanto, di kesempatannya menjelaskan, Keluarga Penerima Manfaat (KPM) penerima bansos, merupakan masyarakat kurang mampu, yang terdaftar pada DTKS melalui usulan daerah.

"Bantuan ini, merupakan bansos reguler dari Kemensos melalui PT. Pos Indonesia dalam bentuk uang tunai satu kali tiga bulan dengan total Rp492 juta lebih untuk 602 KPM," kata Martias.

Dijelaskan, jumlah yang diterima masing masing KPM berbeda sesuai dengan komponen yang ada didalamnya, seperti biaya sekolah, biaya kebutuhan dasar, disabilitas dan lansia. Kami tentu berharap, bantuan ini dapat dimanfaatkan semaksimal mungkin.

Sementara, Kepala Dinas Sosial Bukittinggi, Syanji Faredy, menambahkan, bantuan yang disalurkan hari ini, merupakan bansos PKH murni tahap 3, untuk triwulan II tahun 2024 atau periode bulan April hingga Juni.

Nilai bantuan yang diterima KPM berbeda-beda tergantung komponen PKH yang terdapat di dalam keluarga tersebut. Nilai bantuan yang diterima KPM pada tahap 3 ini, berkisar pada Rp 225.000 hingga Rp 2.700.000.

Penerima bantuan PKH murni periode triwulan II tahun 2024 ini, terdiri dari 282 penerima dari kecamatan MKS, 165 penerima dari Kecamatan Guguak Panjang dan 155 penerima dari Kecamatan ABTB. (\*\*).